



## **Willkommen am 12. Internationalen Budomeeting Zürich**

Es freut mich ausserordentlich, dass Meister Yaw Hwa Chin nach der gelungenen Veranstaltung 2009 auch dieses Jahr wieder eine Budogala in der Zürcher Saalsporthalle organisiert.

Die Unterstützung durch den international renommierten Zeitschriftenverleger, Journalisten und Veranstalter der grossen deutschen BUDO GALA, Norbert Schiffer, zeigt, welchen Stellenwert dieses Meeting in der europäischen Kampfkunstszene hat.

Mein Grüss gilt den anwesenden Meistern, den fachkundigen Zuschauern, den Medienvertretern, den Freiwilligen, den Organisatoren, und allen, die dieses internationale Budomeeting ermöglicht haben. Eine Veranstaltung dieser Grössenordnung ist nur möglich, weil viele Mitarbeitende sich ehrenamtlich engagieren. Unsere Anerkennung und gesellschaftliche Wertschätzung ist ihnen sicher.

Ganz herzlich grüsse ich diejenigen, die heute ihre Kunst darbieten. Sie sind die Hauptpersonen dieser Budogala. Mit ihren Darbietungen bieten sie den Zuschauern ein spannendes Schauspiel von Disziplin, Menschlichkeit und künstlerischer Schönheit als Resultat eines immerwährenden eisernen Trainings.

Spitzenkünstler wie die Swiss Tricks, Guido Kessler, Chloe Bruce und die Krav Maga Self-Protect Truppe von Giuseppe Puglisi werden die Zuschauer in ihren Bann ziehen.

Neben Kampfkunst, chinesischer Kaligraphie und Malerei kommen die Zuschauer auch dieses Jahr in den Genuss kulinarischer Spezialitäten.

Die Budomeetings von Zürich stehen in der Tradition des Zusammentreffens verschiedenster Meister des Budo in informeller Atmosphäre. Erfahrungen werden ausgetauscht, neue Zusammenarbeitsmodelle und Freundschaften begründet.

Die asiatischen Disziplinen sind erfolgreiche Integrationsmodelle vieler Jugendlichen aus allen Schichten der Gesellschaft. Sie geben ihnen Halt und Orientierung und vermitteln ihnen Werte wie Respekt, Regelakzeptanz, Fairplay und Verantwortung.

Ein grosser Dank deshalb an den Organisator Meister Yaw Hwa Chin, Leiter des Asia Budo Centers in Zürich, der einmal mehr den Meistern aus verschiedenen Disziplinen eine Plattform internationalen Formats bietet.

Mit diesen Gedanken – herzlich willkommen zu einer weiteren Austragung des Budo-Meetings von Zürich!

Roland Zolliker  
Zentralpräsident  
Swiss Karate Federation